Estimadas Familias y Comunidad de MVSD,

¡Bienvenidos al año escolar 2025-2026! ¡Esperamos conocer a usted y a su hijo y conocer todo el aprendizaje que se llevará a cabo! Para que su hijo se beneficie del aprendizaje social, físico y académico que ocurre en la escuela, debe asistir regularmente; Esto es tan importante para los estudiantes de primaria como lo es para los de secundaria y preparatoria. La asistencia regular a la escuela es fundamental porque brinda oportunidades para que su hijo:

- Desarrolle rutinas que fomenten la previsibilidad y ayuden a reducir el estrés.
- Haga nuevos amigos y/o mantenga amistades existentes.
- Participe en interacciones significativas con compañeros y profesores.
- Desarrollar habilidades de empatía, cooperación y resolución de conflictos.
- Participe en un aprendizaje que conduzca al autodescubrimiento, el desarrollo del interés y oportunidades escolares y profesionales futuras como adultos.
- Obtenga acceso a comidas, atención médica y actividades divertidas.

Si bien las ausencias ocasionales son inevitables, por favor priorice la asistencia regular. Perder más del 10% del año escolar o 18 días de escuela puede afectar el desarrollo social, aprendizaje académico y camino hacia la graduación de la escuela preparatoria para su hijo. Si surge un problema con la salud, la alimentación, el transporte, la vivienda o cualquier otra cosa, llame a la escuela de su hijo o a la oficina del distrito para que podamos ayudarlo.

Las leyes de asistencia obligatoria exigen que los niños de 8 a 17 años asistan a la escuela. Los niños de 6 o 7 años no están obligados a inscribirse, pero deben asistir si están inscritos. Consulte el manual de su escuela para conocer las reglas de asistencia relacionadas con las escuelas de elección/programas ALE.

Todas las escuelas deben tomar asistencia diaria y notificar sobre ausencias injustificadas. Se programará una conferencia si su hijo tiene 3 ausencias injustificadas en un mes. En la escuela primaria, se requiere una conferencia si hay 5 ausencias justificadas en un mes o más de 10 ausencias justificadas en un año, a menos que la ausencia haya sido previamente acordada por escrito con un plan académico. Para los estudiantes con un plan IEP/504, el equipo del plan debe volver a reunirse.

Si su hijo tiene 7 ausencias injustificadas en un mes o 15 ausencias injustificadas en un año, se presentará una petición ante el Tribunal de Menores y se podrán iniciar medidas de intervención como una Junta de Participación Comunitaria. El ausentismo escolar continuo puede requerir la participación del tribunal.

Para reportar una ausencia, comuníquese con la escuela de su hijo dentro de los 5 días escolares por teléfono, correo electrónico, mensaje de texto o nota escrita. En caso de enfermedad prolongada, la escuela trabajará con usted y los proveedores de atención médica pertinentes para apoyar el aprendizaje. La principal manera en que la escuela se comunicará con usted es a través de la plataforma ParentSquare. Para asegurarse de recibir información importante, active su cuenta de ParentSquare visitando www.parentsquare.com y regístrese con la dirección de correo electrónico o el número de teléfono que proporcionó a la escuela de su hijo.

Reconocimiento de Información Recibí y leí la información de asistencia regular y habilité los mensajes de recordatorio en mi teléfono para poder recibir notificaciones sobre la asistencia de mi hijo.	
Nombre del Estudiante:	_ Escuela y Grado:
Firma del Padre/Cuidador Número de Teléfono Del Padre/Cuidador:	Fecha: